Au livre V de « La République », Platon fait dire à Socrate :

« Tant que les philosophes ne seront pas rois dans les cités, ou que ceux qu'on appelle aujourd'hui rois et souverains ne seront pas vraiment et sérieusement philosophes, [...] il n'y aura de cesse aux maux des cités » (473d, trad. R. Baccou).

Commentez librement cette réflexion, sous forme d'un exposé structuré et argumenté. Vous ferez appel non seulement à vos connaissances de grec et de latin, mais aussi à votre culture générale dans tous les domaines.